

Ifigenia Martínez: "Las mujeres estamos al frente para impulsar el futuro de México junto a los hombres"



CDMX a 29 de agosto, 2024.- Ifigenia Martha Martínez y Hernández, diputada federal electa por Morena para la LXVI Legislatura, expresó su entusiasmo por el creciente liderazgo femenino en México, destacando la próxima toma de posesión de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta. "Por fin, las mujeres estamos tomando nuestros lugares, que hacía mucho tiempo nos correspondían," afirmó Martínez en una reciente declaración a los medios de comunicación durante la segunda reunión de Morena en San Lázaro.

Martínez subrayó la importancia de que más mujeres lleguen a posiciones de toma de decisiones, considerándolo un acto de justicia largamente esperado. "Es una justicia que se ha hecho desde hace mucho tiempo para todos los mexicanos," añadió, celebrando la equidad de género que se refleja en la política mexicana actual.

Cuestionada sobre su rol como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados durante el primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura, Ifigenia Martínez fue clara al señalar que este cargo no es responsabilidad de una sola persona, sino de un equipo comprometido con el país. "No es trabajo de una sola persona, es de equipo y, en este caso, del país," enfatizó.

El avance de las mujeres en la política, según Martínez, no solo es un triunfo personal, sino un paso crucial hacia la construcción de un México más inclusivo y equitativo. Con la elección de Claudia Sheinbaum como la primera mujer presidenta del país, se marca un hito en la historia política de México, donde las mujeres no solo están presentes, sino que también lideran.

Ifigenia Martínez ha sido una figura clave en la política mexicana, luchando por los derechos de las mujeres y la justicia social durante décadas. Su reciente nombramiento y su apoyo a Sheinbaum reflejan un cambio significativo en la dinámica del poder en México, donde la igualdad de género se está convirtiendo en una realidad tangible.

Martínez concluyó sus declaraciones resaltando que la colaboración entre hombres y mujeres es esencial para el desarrollo del país. "Es un momento de gran alegría ver que finalmente estamos en posiciones clave, no para competir, sino para colaborar y sacar adelante a nuestro gran país," afirmó.